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证券代码：000936                               证券简称：华西股份 

江苏华西村股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2023-001 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称及人

员姓名 
线上参与公司 2022年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 05 月 12 日（星期五）15:00-16:00 

地点 价值在线（www.ir-online.cn） 

上市公司

接待人员

姓名 

公司董事长吴协恩先生 

副董事长兼总经理李满良先生 

独立董事孙涛先生 

财务总监徐建蓉女士 

副总经理兼董事会秘书王学良先生 

投 资 者 关

系 活 动 主

要 内 容 介

绍 

投资者问题和公司回复情况如下： 

1.贵公司2015年喊着要转型升级，公司发展战略也是将处于先进行业， 

体量规模适合，具有可控技术特征的产业资产作为转型方向。希望贵

公司领导层带领华西华丽转型，刷亮中国第一村这块金字招牌。 

答:您好，我们会继续努力。感谢您的关注！ 

 

2.您好，索尔思光电有上市计划了？ 

答:您好，索尔思正积极筹划上市工作。感谢您的关注！ 

 

3.索尔思 800G 光模块产品订单量怎么样？ 

答:您好，索尔思的 800G 光模块产品已经实现小批量交付。感谢您的

关注！ 
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4.公司的短纤产品介绍下 

答:您好，公司聚酯短纤产品主要分为非纺织类纤维和纺织类纤维。非

纺织类纤维有水刺专用短纤：卫材、医疗、擦拭等；针刺专用短纤：

汽车、过滤、皮革。纺织类纤维有涡流纺、喷气纺、气流纺、环锭纺、

紧密纺、赛络纺、紧密赛络纺等。感谢您的关注！ 

 

5.公司华西码头仓储 2022 年的制造费用为 3691 万元，主要构成是什

么？ 

答:您好，华西化工码头的制造费用主要为物料消耗、折旧、水电蒸汽

等。感谢您的关注！ 

 

6.公司持有江苏银行和华泰证券的股权还有多少 

答:您好，截至 2022 年 12 月 31日，公司对江苏银行持股比例约 0.24%，

对华泰证券持股比例约 0.11%。感谢您的关注！ 

 

7.一村资本何时上市 

答:您好，一村资本虽暂不具备上市的可行性，但企业的良性发展是我

们共同的追求。感谢您的关注！ 

 

8.请简要介绍下公司参股公司索尔思目前的生产规模、主要产品以及

下游应用情况？ 

答:您好，公司索尔思光电是一家光通信技术和产品的供应商，集激光

器及检测器芯片制造、光组件生产、光模块设计和组装测试于一体。

其解决方案和产品被广泛应用于数据中心、城域网和接入网的通讯与

数据连接。感谢您的关注！ 

 

9.随着人工智能浪潮到来，索尔思的订单是否会爆发增长？ 

答:您好，随着 AI 技术的不断发展，将对行业及产品的更新升级及需

求的增加带来促进作用，索尔思也将收益。感谢您的关注！ 
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10.凝秀建设入股华西股份，能否给贵司未来发展提供更多的机会？ 

答:您好，优化股权结构正是为了企业能够更好的发展。感谢您的关注！ 

 

11.800G 的技术壁垒很低吗？怎么都在说已经批量出货？ 

答:您好，800G 光模块在技术方案、产品良率、功耗控制、批量交付等

方面都对厂家的综合能力提出很高的要求，如果友商们都具备这种综

合能力，是中国科技进步的最直接体现。感谢您的关注！ 

 

12.化工码头经营要注意安全 

答:您好，感谢对我们工作的监督和支持！ 

 

13.一季度的经营性现金流为什么是负的？不会影响银行贷款嘛？ 

答:您好，公司一季度经营性现金流为负的主要原因是存货增加、支付

的仓单注册担保金增加等原因所致。不影响银行贷款。谢谢您的关注！ 

 

14.麻烦问一下，公司后面有没有收购一村或者索尔思计划？ 

答:您好，目前没有相关计划。感谢您的关注！ 

日期 2023.5.12 

 


